

# 1学期終業式

7月21日（金）

西瀧祭テーマ発表の後、終業式で城校長先生から次の3点について訓話がありました。



## 1. <夏休みをどう過ごすか>

高校生になるとそれまでと違って夏休みには部活動があつて補習がある。自分のペースでは過ごせなくなります。3年生にとって今年は、初めて部活動をしない夏休みです。それぞれ自分がやることがわかっていますか。1ヶ月後の自分がどう変わっている想像できるでしょうか。就職希望の人、進学希望の人それぞれ8月の終わりにどうなっているか、それぞれの到達点から逆算して計画を書いてみましょう。そして実行してみましょう。

## 2. <大人と子ども>

大人がどのように行動するか、子どもがどのように行動するか考えてみると、子どもは自分の行動を好きか嫌いかで判断する。大人は良いか悪いかで判断する。好悪（好むことと憎むこと）善悪という言葉があります。これからは大人になりましょう。周りに迷惑をかけない、ミスがあったら次は改めよう、となってほしい。

## 3. <西瀧祭について>

先ほどテーマ発表がありました。あの形を見た君たちがどうイメージするかで今年の西瀧祭は決まってくる。拡散するぎりぎりのところまで大きくなって、君たちがあの形をどのように保っていくか楽しみにしたい。



♣ 1年生にとっては初めての高校生の夏休み、2年生はインターンシップもあってさらに忙しい毎日です。楽しい事ばかりではなく、時にはきついこともあるでしょう。嫌な自分と向き合わなければならない時もあります。全ては真の大人になるためのエクササイズ。体調に気をつけて、約1ヶ月計画的に過ごして下さい。

